



Tanto en 1933 como en 1936, los enclaves de la derecha se situaron en la sierra de Alcaraz y Yeste, en tanto perdía fuerza la derecha en el partido judicial de Almansa. Los reductos de la izquierda se centraron en ambas ocasiones en Almansa y Albacete.

Todo ello nos permite concluir: entre 1933 y 1936 el comportamiento electoral no varió substancialmente en cuanto a la opción política del electorado ni en lo referente al apoyo municipal a cada candidatura.

#### 4. Actitud de la prensa provincial ante los resultados electorales

El Frente Popular había salido vencedor de las elecciones a nivel nacional, pero en Albacete, triunfaba el centro-derecha. Ante esto, la prensa de derechas se manifestó con mucha moderación y un cierto descontento. *La Voz del Distrito* escribía: «*Tenemos la esperanza de que comprendiendo todos lo perjudicial y estéril que es la continua consulta electoral, ha de llegarse a una conciliación, que ha de ser muy beneficiosa para el país en general*». Mientras *El Diario de Albacete* señalaba el absentismo como el causante de la derrota de las